



† LUIS JOSÉ RUEDA APARICIO
Arzobispo de Bogotá y Primado de Colombia

Bogotá, 14 de mayo de 2021

A.C.057/2021

Querido Hermano y Amigo:

Desde el año 2020, creamos en la Arquidiócesis la oficina de Acción y Participación de los Fieles (APF), con el propósito de vincular a todos a la acción evangelizadora y social que la Iglesia local realiza a través de sus trescientas parroquias, y sus numerosas fundaciones y obras en favor de los menos favorecidos.

La pobreza estructural que padecen muchos de los hogares de nuestros hermanos en Bogotá, se ha visto duramente afectada por los efectos de la pandemia que aún no superamos, y las restricciones a la actividad económica que por causa de ella se han impuesto. Obviamente, en ese contexto, se siente todavía más la crítica dificultad de muchos para acceder al diario sustento, la educación, el empleo, la vivienda, y, en general, a las condiciones necesarias para una vida digna. Adicionalmente, sin distinción de nivel económico o condición social, las tensiones causadas por tanto tiempo de aislamiento, soledad y temor, vienen generando daños psicológicos y sobre todo espirituales, que solo la Buena Nueva de que somos depositarios puede sanar de verdad.

Hemos adoptado como lema para la APF “*Porque la fe es acción*”, para que todos recordemos que no podemos quedarnos de brazos cruzados ante el dolor de la sociedad; por el contrario, el mandato supremo del amor que asumimos desde la fe nos motiva a la acción, y nos exige movernos a ayudar, en la medida de nuestras posibilidades, a aquel que lo necesita.

Por eso queremos invitarte a la “**Gran Maratón de la Arquidiócesis de Bogotá Porque la Fe es Acción**”, que se celebrará los días 6 y 7 de agosto y se transmitirá por Teleamiga y por las redes sociales de la arquidiócesis. En estas 24 horas ininterrumpidas de transmisión visibilizaremos la acción que la Iglesia arquidiocesana realiza en respuesta a este clamor popular, pediremos tu ayuda para continuar realizando esta acción, y nos uniremos en oración, ya que sólo es Jesús quien calma nuestra sed, y potencia, como en la multiplicación de los panes, nuestros esfuerzos.

Queremos que hagas parte de este gran evento. Contamos, no solo con tu generosidad, que el Señor recompensará en abundancia, sino haciéndote parte activa de la Maratón. Para esto te invitamos a sintonizar esos días los canales de transmisión; compartir este mensaje para que otras personas se puedan sumar; y, en tercer lugar, si tienes contactos o cercanía con algún medio de comunicación, buscar su apoyo para visibilizar masivamente esta información.

De ser este el caso, por favor ponte en contacto con nosotros al correo coordinacionapf@arquibogota.org.co. Naturalmente, también puedes unirte a los patrocinadores del evento.

Pidamos juntos al Padre amoroso que nuestra Iglesia arquidiocesana pueda seguir presente en las periferias y caminando de la mano del que más sufre. La Iglesia somos todos, y contamos contigo para hacer realidad esta misión.

Con mi oración y bendición,

+Luis José

